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A concessionária que
administra Rodovia Pre-
sidente Dutra (CCR
RJSP) tem 48 horas para
desobstruir a via expres-
sa da pista marginal, na
altura do bairro Vila Ur-
sulino, em Barra Mansa.
O prazo foi dado pela Se-
cretaria Municipal de
Meio Ambiente após a
avaliação de agentes do
órgão. O trecho está in-
terditado desde o dia 29
de março devido a um

VIA DUTRA

Concessionária tem 48 horas para
desobstruir pista em Barra Mansa

Prazo foi dado pela Secretaria Municipal de Meio Ambiente. Via marginal da rodovia
está interditada devido a um deslizamento de terra

deslizamento de terra.
Segundo técnicos da se-
cretária, a terra continua
descendo e não há ne-
nhum tipo de trabalho de
contenção sendo realiza-
do no local. Se houver
chuvas e um novo desli-
zamento, há a possibili-
dade de uma grande
quantidade de terra des-
cer até o Rio Bananal, in-
vadindo a pista e causan-
do acidentes de trânsito.
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Técnicos constataram que terra continua descendo no local, podendo provocar sérias consequências, como acidentes na Via Dutra

Chico de Assis / PMBM

Um adolescente de 17
anos foi apreendido por poli-
ciais militares no bairro Me-
talúrgico, em Barra Mansa,
com 6.167 pedras de crack.
Com ele os agentes ainda en-
contraram 137 pinos de coca-
ína e mais três sacos com
porções de crack. Aos PMs o
menor disse que era “olhei-
ro” do tráfico e que foi aju-
dar a retirar as drogas, que
estavam escondidas. O me-

Adolescente de 17 anos é apreendido
com seis mil pedras de crack em BM

nor foi levado para a Delega-
cia de Barra Mansa. Outra
apreensão de drogas feita
por agentes do 28º Batalhão
da PM ocorreu no domingo
(17), em uma casa na Rua
Corina dos Santos, no bairro
Bom Pastor, onde foram en-
contrados 404 pinos de cocaí-
na, 161 pedras de crack, três
pedaços da mesma droga e
36 sacolés de maconha.
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Volta Redonda está há 32
dias sem registrar óbitos
pela Covid-19, segundo da-
dos da Secretaria Municipal
de Saúde, divulgados na tar-
de de ontem (18). A última
morte pelo vírus na cidade
ocorreu em 17 de março,
apesar da confirmação do
óbito pela doença ter ocorri-
do no dia 23/03. A Pasta
atribui a queda de registros
deste tipo ao avanço da vaci-
nação. O município já apli-
cou 618.492 doses contra a

Volta Redonda está há mais de
um mês sem mortes por Covid-19

Covid-19, no total. Além da
redução significativa de óbi-
tos, o índice de positividade
de testes – que detectam a
Covid-19 – também apresen-
ta estabilidade, não regis-
trando aumento significati-
vo na confirmação de casos.
A cidade se mantém na ban-
deira amarela, de risco bai-
xo para a doença, na classi-
ficação do mapa de risco da
Secretaria Estadual de Saú-
de (SES).
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Escola de Porto Real recebe
projeto ‘Coletivo da Unidade’

O Centro de Educação In-
fantil Municipal (CEI) Ma-
ria de Lourdes Ferreira, no
bairro Fátima, iniciou na úl-
tima semana mais uma ati-
vidade do projeto ‘Coletivo
da Unidade’, com o tema
‘Sessão Historiada com a
Emília’. Segundo a Secreta-
ria Municipal de Educação,
Cultura e Turismo
(SMECT), a ação aconteceu
em parceria com a professo-
ra da Sala de Leitura, Agnes
Natasha Maciel de Sampaio.
A atividade contemplou vá-
rios campos de experiência
previstos pela BNCC (Base
Nacional Comum Curricu-
lar), tendo como ênfase os
campos: “Corpo, Gestos e
Movimentos” e “Escuta,
Fala, Pensamento e Imagi-
nação”.
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Sessão historiada oportunizou o envolvimento das crianças pelo mundo da imaginação juntos com a
boneca Emília

O Zoológico Municipal
de Volta Redonda recebeu
mais 300 quilos de tilápia na
semana passada. Os peixes,
que vieram de um produtor
de Ipiabas, distrito de Barra
do Piraí, pesam, em média,
800g e já estão no lago do
zoo, disponíveis para a pes-
ca do projeto: “Pesque e
Não Pague”. O programa
municipal é voltado para
maiores de 60 anos e apo-

Foto: Fabiano Sabino / PMPR

sentados, com o zoológico
sendo aberto exclusivamen-
te para a atividade. Cada
pescador pode levar até cin-
co peixes para casa.
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Projeto acontece toda
segunda-feira no Zoo e
oferece aos maiores de 60
anos e aposentados a
possibilidade de pescar e levar
até cinco peixes para casa

Zoo de Volta Redonda
recebe 300 kg de tilápia

para ‘Pesque e Não Pague’

Foto: Cedida pelo Zoo-VR - Secom/PMVR

Depois de mais de dois
anos de espera devido à
pandemia de Covid-19, os fo-
liões de Barra Mansa e da
região poderão cair na folia.
É que o carnaval fora de
época na cidade este ano
será nos dias 23 (Feriado Es-
tadual – Dia de São Jorge) e
24 deste mês. Neste ano o
Bloco do Boi comemora
seus 76 anos de fundação e
de acordo com o presidente,

CARNAVAL FORA DE ÉPOCA

Bloco do Boi será atração nas
ruas da cidade nos dias 23 e 24

Luís Antônio Cardoso, o ob-
jetivo é proporcionar dois
dias de muita alegria para
aqueles que já estavam com
saudade de brincar o carna-
val. O bloco vai sair do bair-
ro Roberto Silveira às 17h e
fazer o mesmo trajeto de
anos anteriores. A concen-
tração da bateria tem início
às 16 horas, ao lado do Mi-
nas Esporte Clube.
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Bloco do Boi vai desfilar pelas ruas de Barra Mansa no ‘feriadão’

Foto: Chico de Assis/PMBM
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MOSAICO

Por vocação

O ex-prefeito de Volta Redonda, Samuca Silva, con-
firmou a pré-candidatura a deputado federal.

No entanto, fez questão de dizer, em vídeo postado
em suas redes sociais, que não precisa da política
para viver.

Ele afirma que sua candidatura vem do seu desejo
de contribuir para a região.

Algumas pessoas ligadas a ele disseram que, na
verdade, o salário que ele recebe no seu emprego – é
servidor concursado – é mais alto do que ele receberia
como prefeito de Volta Redonda.

De qualquer forma, ele deve tentar uma cadeira na
Câmara dos Deputados, em Brasília.

POLÍTICA
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Casa cheia
A informação é que

Samuca viria pelo União
Brasil, que deve abrigar
também as candidaturas
a deputado federal do ex-
prefeito e ex-deputado fe-
deral de Volta Redonda
Paulo Baltazar, do verea-
dor voltarredondense
Nilton Alves de Faria, o
Neném, e do deputado fe-
deral Delegado Antonio
Furtado.

Eventos climáticos
O Fórum de Desenvol-

vimento do Rio, da As-
sembleia Legislativa do
Rio de Janeiro (Alerj),
promove, nesta terça-fei-
ra, 19 de abril, às 10h, de-
bate sobre a gestão de ris-
co na prevenção de even-
tos climáticos extremos.
A reunião virtual vai
contar com a participa-
ção de especialistas no
tema e da deputada Mar-
tha Rocha (PDT), autora
do Projeto de Lei 5.434/22,
que propõe a criação do
Plano Integrado de Ges-
tão de Riscos de Desas-
tres do Estado do Rio de
Janeiro. A transmissão
será ao vivo pelo Youtube
Alerj Digital.

Estratégias
Em tramitação na

Alerj, a proposta preten-
de estabelecer diretrizes
estratégicas de curto, mé-
dio e longo prazo para as
políticas públicas de pre-
venção e remediação des-
ses desastres.

Problemas
“Muito me preocupa

observar que, após 11
anos do desastre de inun-
dações e deslizamento de
terra ocorrido na Região
Serrana em virtude de
chuvas torrenciais, o mu-
nicípio de Petrópolis vol-
tou a sofrer problemas
com chuvas, este ano, de-
correntes de falhas no
plano de contingência
que dê celeridade ao aten-
dimento das famílias
atingidas”, afirmou a de-
putada Martha.

Projeto
A reitora do Centro

Universitário Serra dos
Órgãos (Unifeso), Verôni-
ca Santos Albuquerque,
vai apresentar o projeto
Proteger Teresópolis, de-
senvolvido pela institui-
ção e a Secretaria Muni-
cipal de Defesa Civil para
reduzir a vulnerabilidade

da cidade aos desastres
naturais, especialmente
os provocados pelas chu-
vas.

Presenças
Também participa-

rão do evento a diretora-
substituta do Centro Na-
cional de Monitoramen-
to e Alertas de Desastres
Naturais (Cemaden) e
coordenadora da Rede
Brasileira de Pesquisas
de Mudanças Climáti-
cas, Regina Alvalá; o di-
retor do Centro Estadu-
al de Monitoramento e
Alerta de Desastres Na-
turais do Rio de Janeiro,
Tenente Coronel Ale-
xander Anthony Barre-
ra e a doutoranda da
Universidade do Estado
do Rio de Janeiro (Uerj),
Fernanda Vissirini.

Segurança máxi-
ma

A Comissão de Segu-
rança e Assuntos de Po-
lícia da Assembleia Le-
gislativa do Estado do
Rio de Janeiro (Alerj)
promove audiência pú-
blica, nesta terça-feira
(19/04), para debater a
criação de área de segu-
rança máxima no entor-
no do Complexo Peni-
tenciário de Japeri, na
Baixada Fluminense. A
proposta é prevista no
Projeto de Lei 4.343/21,
de autoria do presidente
da Casa, André Cecilia-
no (PT), e do deputado
Giovani Ratinho (SDD).
A reunião será realizada
no auditório do 18º an-
dar do Edifício Lúcio
Costa, na Rua da Ajuda,
5 – Centro; e será trans-
mitida ao vivo pelo You-
tube Alerj Digital.

Medidas
O PL delimita e

transforma o complexo,
no bairro Jardim Belo
Horizonte, em área de
maior controle do Esta-
do na preservação da or-
dem pública, prevendo
medidas de restrição de
sobrevoo de aeronaves e
adequação do uso de te-
lefonia celular no entor-
no. Para a audiência, fo-
ram convidados o secre-
tário de Estado de Admi-
nistração Penitenciária,
e diretores das unidades
prisionais que compõem
o Complexo Penitenciá-
rio de Japeri. A comis-
são é presidida pelo de-
putado Delegado Carlos
Augusto (PL).

Relator da CPI dos trens vê ‘pré-colapso’ no sistema ferroviário carioca

Waldeck destaca que apenas 21 das 104 estações do Rio têm banheiro

Foto: Júlia Passos – Alerj

Rio

“O Rio de Janeiro vive
um pré-colapso em seu siste-
ma ferroviário!”. A frase é
do relator da CPI dos Trens
da Alerj, deputado estadual
Waldeck Carneiro (PSB).
Hoje (18/04), os temas debati-
dos pela comissão na Alerj,
com participação do presi-
dente da Supervia, Antônio
Carlos Sanchez; do Secretá-
rio de Estado de Transpor-
tes, André Luiz Nahass; e do
diretor da Agetransp, Muri-
lo Leal, foram acessibilidade
e infraestrutura. Sanchez
afirmou à CPI que investiu
mais de 1,4 bilhão no modal,
mas não há nenhum contro-
le destes gastos por parte do
Poder Público, pois a fiscali-
zação é falha por parte da
Secretaria de Estado de
Transportes (Setrans) e da
Agetransp. Os parlamenta-
res também colheram a in-
formação de que, das 104 es-
tações existentes, apenas 23
têm acessibilidade e 21 pos-
suem banheiros.

 “O Estado decidiu não
operar mais o serviço, mas
não possui estrutura fiscali-
zatória. É a ‘raposa tomando
conta do galinheiro’, como

diz o ditado popular. Toale-
tes, por exemplo, são locais
elementares de cidadania,
higiene e saúde. Desde que
foi criada, a CPI também re-
cebe constantes reclamações
de usuários cadeirantes do
modal de que os elevadores
não funcionam. A Age-
transp relata que não há pe-
ças de reposição e que a em-
presa de manutenção demo-
ra a trazer este material. Há
a falta de implementação
dos painéis eletrônicos para
informar os usuários sobre
as movimentações dos trens,
ramais e linhas, uma lei es-
tadual que vigora desde

2008”, elencou Waldeck.
De acordo com o parla-

mentar, há uma total omis-
são do Poder Público, núme-
ros que não batem e a con-
cessionária, ao mesmo tem-
po em possui o poder conce-
dente, é detentora destes da-
dos. “Se a Agetransp não os
tiver e a Setrans também
não dispuser destes núme-
ros, quem vai fiscalizar a Su-
pervia em nome do interesse
público? Com isso, nos pro-
pusemos a fazer mais dili-
gências e vistorias nos ra-
mais, estações e vagões dos
trens”, afirmou Waldeck,
que também se dispôs a ou-

vir mais atentamente as de-
mandas da sociedade civil,
como as do Fórum de Mobi-
lidade, do Observatório dos
Trens, da Casa Fluminense
e do Conselho Estadual da
Pessoa com Deficiência.

O objetivo da CPI é in-
vestigar denúncias; apurar
interrupções nos serviços
dos trens suburbanos, os
atrasos entre os horários
de chegadas e partidas, a
superlotação das composi-
ções, a duração das via-
gens, a acessibilidade das
estações, a construção de
banheiros; analisar as con-
dições de trabalho dos fun-
cionários, dos trens e das
estações; cobrar o retorno
do ramal Santa Cruz–Cen-
tral do Brasil; e trazer à
tona os danos sofridos pe-
los usuários relacionados à
má prestação do serviço da
concessionária de transpor-
te ferroviário no Estado do
Rio de Janeiro (Supervia).
A CPI é formada pelos de-
putados estaduais Lucinha
(presidente - PSD), Eliomar
Coelho (vice-presidente -
PSB), Waldeck Carneiro
(Relator - PSB), Luiz Paulo
(PSD), Martha Rocha (PDT)
e Dionísio Lins (PP).

Itatiaia abre inscrições para Conselhos do FUNDEB e de Alimentação Escolar

Conselheiros atuarão em questões essenciais para educação em Itatiaia

Foto: Prefeitura de Itatiaia

Itatiaia

A Secretaria de Educa-
ção de Itatiaia comunica aos
pais dos alunos da Rede Mu-
nicipal de Ensino que estão
abertas, até o dia 27 de abril,
as inscrições para composi-
ção dos Conselhos do Fun-
deb (Fundo de Manutenção
e Desenvolvimento da Edu-
cação Básica) e para o Con-
selho de Alimentação Esco-
lar.

O Conselho do Fundeb é
formado por um represen-
tante dos professores da edu-
cação básica pública, um re-
presentante dos diretores
das escolas básicas públicas,
um representante dos servi-
dores técnico-administrati-
vos das escolas básicas pú-
blicas, dois representantes
dos pais de alunos da educa-
ção básica pública e dois re-

mento da escola.
Já as organizações da so-

ciedade civil, devem ser pes-
soa jurídica de direito priva-
do sem fins lucrativos, de-
senvolver atividades relacio-
nadas à educação em Itatiaia
e estar em funcionamento
há, no mínimo um ano.

O Conselho de Alimen-
tação Escolar é composto
por dois representantes de
pais de alunos e dois repre-
sentantes indicados por
entidades civis
organizadas.Para se ins-
crever, pais de alunos de-
vem ir à unidade escolar
do seu filho e as organiza-
ções da sociedade civil de-
vem apresentar os docu-
mentos comprobatórios de
funcionamento dentro da
cidade. O edital de inscri-
ção foi publicado no Bole-
tim Oficial do município.

presentantes dos estudantes
da educação básica pública,
dos quais um será indicado
pela entidade de estudantes
secundaristas. Para o Conse-
lho do Fundeb, pais, alunos,

professores e servidores po-
dem se inscrever na unidade
escolar onde o filho está ma-
triculado ou onde o repre-
sentante trabalha, nos perío-
dos e horários de funciona-

Lago do Zoo de Volta Redonda recebe 300
kg de tilápia para ‘Pesque e Não Pague’

Projeto voltado para maiores de 60 anos e aposentados funciona toda
segunda-feira, das 7h às 17h

Volta Redonda

O “Pesque e Não Pa-
gue”, do Zoológico Munici-
pal de Volta Redonda, rece-
beu mais 300 quilos de tilá-
pia na semana passada. Os
peixes, que vieram de um
produtor de Ipiabas, distri-
to de Barra do Piraí, pe-
sam, em média, 800g e já es-
tão no lago do zoo, disponí-
veis para pesca a partir
desta segunda-feira, 18.

O projeto, retomado em
fevereiro de 2022, foi criado
durante o segundo manda-
to do Governo Neto e é vol-
tado para maiores de 60
anos e aposentados. Hoje,
250 pescadores estão cadas-
trados e aptos a participar
do “Pesque e Não Pague”.
Toda segunda-feira, das 7h
às 17h, o zoológico está
aberto exclusivamente
para a atividade, que acon-
tece no mesmo lago onde
circulam os pedalinhos de
terça a domingo.

O coordenador do Zooló-
gico Municipal, o biólogo Ja-
diel Teixeira, lembrou que
cada pescador pode levar até
cinco peixes para casa. “Po-
rém, mais que contribuir
com a alimentação da famí-
lia, a prática melhora a qua-
lidade de vida deste público.

O ‘Pesque e Não Pague’ é
uma atividade segura em es-
paço tranquilo e de graça”,
afirmou Jadiel.

O cadastro para partici-
par do projeto é feito na sede
administrativa no zoo, na
Rua 93-C, nº 1.171, Vila Santa

Cecília, de segunda a sexta-
feira. É preciso levar docu-
mento de identidade e com-
provante de residência.

Moradores de Volta Redonda podem pescar de graça no lago do Zoo Municipal

Fotos: Cedidas pelo Zoo-VR - Secom/PMVR
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Antônio Furtado destina emenda para
atendimentos a autistas em Porto Real

Porto Real

No mês em que a cam-
panha “Abril Azul” promo-
ve ações voltadas para a
conscientização do autis-
mo, o deputado federal De-
legado Antonio Furtado
afir mou que considera
fundamental a criação de
um Centro de Referência,
em Porto Real, para aten-
der exclusivamente a po-
pulação portadora do TEA
(Transtorno do Espectro
Autista). A iniciativa é do
vereador da cidade, Roná-
rio de Souza. Uma emenda
no valor de R$ 200 mil será
enviada pelo deputado
para a compra de um mi-
croônibus, destinado ao
transporte dos pacientes.

Furtado falou sobre a im-
portância de compartilhar
informações sobre o tema e
criar espaços especializados
para atendimento aos autis-
tas e assistência aos seus fa-
miliares. Pare ele, só a cons-
cientização é capaz de redu-
zir o preconceito.

- Quando desconhecemos
um determinado assunto,
acabamos formando opini-
ões equivocadas. Conhecer é
essencial. Afinal, autismo
não é doença. Ser especial, é
ser capaz de ver o mundo
com os olhos do coração -
destacou.

O deputado explicou que
o diagnóstico precoce permi-

te uma intervenção anteci-
pada, o que diminui os possí-
veis danos, evitando que a
evolução do paciente seja
comprometida.

- Muitas famílias não sa-
bem como lidar com a situa-
ção e oferecer apoio é essen-
cial. O acompanhamento
permite o desenvolvimento
dos potenciais e competênci-
as dos indivíduos. Assim,

Antônio Furtado conversa com Ronário sobre atendimento a autistas

Foto:  Divulgação

promovemos autonomia, in-
dependência e inserção soci-
al na vida dos portadores do
TEA - ressaltou.

Autor da iniciativa, o ve-
reador Ronário contou que a
implantação de um Centro
de Referência para autistas é
um sonho antigo, e que a re-
alização desse projeto so-
mente é possível com parce-
rias.

- Agradeço ao deputado
pelo apoio. Juntos, podemos
chegar mais longe.  Estamos
falando de uma grande con-
quista, que beneficiará a po-
pulação. A falta de um espa-
ço como esse, acaba afetando
o desenvolvimento intelectu-
al de muitas pessoas. Esta-
mos avançando e os resulta-
dos serão positivos - con-
cluiu.

Projeto de lei prevê atendimento
em Libras em centrais telefônicas

Rio

Um projeto de lei do de-
putado estadual Marcelo Ca-
beleireiro, presidente da Co-
missão da Pessoa com Defi-
ciência da Alerj, propõe que
as centrais de atendimento
telefônico  sejam obrigadas a
disponibilizarem atendentes
qualificados em LIBRAS
para realizarem chamadas
de vídeo.

 “Precisamos facilitar a
vida dessas pessoas, garan-
tindo acesso aos serviços e a
preservação de seus direi-
tos”, ressaltou o autor da
proposta.

Para Marcelo Cabeleirei-
ro, o atendimento por vídeo
conferência é uma alternati-
va muito válida para propor-
cionar ao cliente surdo a
oportunidade de ter um
atendimento direto e eficaz.

O projeto abrange os

atendimentos de Call Cen-
ters, Serviços de Atendimen-
to ao Cliente (SAC) e congê-
neres.  O deputado ressalta,
em sua justificativa, que al-
gumas empresas já oferecem
atendimento alternativo aos
surdos por chat, e-mail ou
SMS, mas que ainda é preci-
so avançar. “No Brasil, 5,1%
da população tem algum
grau de deficiência. Isso
equivale a aproximadamen-
te 9,7 milhões de pessoas,
sendo que cerca de 340 mil
são surdas. Não podemos fe-
char os olhos para as dificul-
dades que essas pessoas en-
frentam diariamente, tenho
trabalhado muito à frente da
comissão para termos avan-
ço neste sentido”, acrescen-
tou Marcelo Cabeleireiro.

O projeto de lei está pas-
sando pelas comissões da
Casa para ser votado em ple-
nário.

Projeto de Marcelo Cabeleireiro visa beneficiar pessoas surdas

Foto: Divulgação

Cláudio Castro se reúne com
o presidente de Portugal

Encontro com Marcelo Rebelo aconteceu nesta segunda-feira (18/04), no Palácio Nacional da Ajuda, em Lisboa

Lisboa

O governador Cláudio
Castro foi recebido, nes-
ta segunda-feira (18/04),
pelo presidente de Portu-
gal, Marcelo Rebelo, no
Palácio Nacional da Aju-
da, em Lisboa. Castro e
Rebelo conversaram so-
bre a relação comercial
entre o Estado do Rio e o
país europeu. No dia 2 de
julho, o presidente e
uma comitiva de empre-
sários portugueses visi-
tarão o Rio de Janeiro
para conhecer as oportu-
nidades de negócios.

Atualmente, o Estado
do Rio de Janeiro é sede
de algumas das mais im-
portantes empresas por-
tuguesas, como TAP,
Galp Energia, Millen-
nium BCP (maior banco
privado de Portugal),
Bluepharma, Grupo Pes-
tana, Hotéis Porto Bay e
Vila Galé Hotéis. Segun-
do Castro, o Governo do
Rio de Janeiro tem es-
treitado os laços com
Portugal em busca de
acordos que beneficiem
a população fluminense.

- Tive uma ótima
conversa com o presi-
dente de Portugal e o
convidei para conferir o
novo Estado do Rio de
Janeiro, que estamos
reconstruindo com a
união de esforços dos
governos estadual, fede-
ral e municipais, além
do Legislativo e de ins-
tituições privadas par-
ceiras. Organizamos as
finanças do gover no
para criar um ambiente
seguro para a amplia-
ção de empreendimen-
tos já existentes e a
atração de mais negóci-
os. Hoje, temos de volta
a credibilidade e as se-
guranças jurídica e re-
gulatória - ressaltou.

Portugal foi o 23º mai-

or comprador das expor-
tações brasileiras (US$
2,6 bilhões) e o 42º maior
fornecedor para o Brasil
(US$ 847,4 milhões). As
exportações fluminenses
representam aproxima-
damente 64% das expor-
tações totais do Brasil
para Portugal, com des-
taque para produtos da
cadeia de petróleo. Se-

gundo o governador, a
corrente de comércio en-
tre o Estado do Rio e Por-
tugal tem potencial de
crescimento, com a ex-
pansão dos mercados e a
diversificação dos produ-
tos negociados.

- No ano passado, o
Rio de Janeiro teve um
superávit de US$ 1,6 bi-
lhões (exportações de

Claudio Castro se reúne com Marcelo Rebelo

Foto: Governo do Estado do Rio

US$ 1,6 bilhões e impor-
tações de US$ 50,3 mi-
lhões). Este mês, o PIB
do Estado do Rio apre-
sentou um aumento de
4,1%. O nível da ativida-
de econômica fluminen-
se está retomando o pa-
tamar acima do período
pré-pandemia da Covid-
19.  Hoje, o Estado do Rio
tem R$ 78 bilhões de in-

vestimentos privados em
andamento, e esperamos
aumentar ainda mais
essa carteira de recursos
até o fim deste ano - afir-
mou o governador.

Participação em mesa
redonda amanhã

Nesta terça-feira (19/
04), às 16h (horário de

Portugal), o governador
participa do Fórum de
Integração Brasil-Euro-
pa. Na mesa redonda
“Saneamento e Econo-
mia Circular”, Castro
vai discutir os desafios e
as conquistas da conces-
são dos serviços de sane-
amento ao lado do presi-
dente da Cedae, Leonar-
do Soares.
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TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
EDITAL N.º 075/2021 – PREGÃO PRESENCIAL

       Nesta data HOMOLOGO os itens do Pregão Presencial nº 075/2021 que tem por
objeto: Aquisição de material pedagógico, inspirado no método Montessori,
material pedagógico especifico para ser utilizado nas Creches Municipais do
Parque Verde e Jabaquara, de acordo com o Relatório apresentado pelo Pregoeiro
que ADJUDICOU os itens da seguinte forma: Itens: 01, 02, 03, 04, 05, 06, 08, 09, 10,
11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 20, 21, 22, 23, 28, 29, 30 e 31 para a empresa SM77
INDÚSTRIA DE MÓVEIS E SERVIÇOS LTDA e Item: 07 para a empresa C&W CO-
MÉRCIO EM GERAL EIRELI.

Paraty, 15 de Março de 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL - PREFEITO MUNICIPAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 041/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: SM77 INDÚSTRIA DE MÓVEIS E SERVIÇOS LTDA
OBJETO: Aquisição de material pedagógico, inspirado no método Montessori,
material pedagógico especifico para ser utilizado nas Creches Municipais do
Parque Verde e Jabaquara.
PRAZO: 12 (doze) meses
VALOR GLOBAL: R$130.689,70 (Cento e trinta mil e seiscentos e oitenta e nove
reais e setenta centavos)
ORIGEM: Pregão Presencial nº 075/2021.

PARATY, 29 DE MARÇO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 042/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: C&W COMÉRCIO EM GERAL EIRELI
OBJETO: Aquisição de material pedagógico, inspirado no método Montessori,
material pedagógico especifico para ser utilizado nas Creches Municipais do
Parque Verde e Jabaquara.
PRAZO: 12 (doze) meses
VALOR GLOBAL: R$ 9.258,00 (Nove mil duzentos e cinquenta e oito reais)
ORIGEM: Pregão Presencial nº 075/2021.

PARATY, 29 DE MARÇO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
EDITAL N.º 006/2021 – TOMADA DE PREÇOS

      Nesta data HOMOLOGO o objeto da presente licitação na modalidade TOMADA
DE PREÇOS Nº 006/2021 que tem por objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA, PELO
MENOR PREÇO GLOBAL, SOB A FORMA DE EXECUÇÃO DE EMPREITADA POR
PREÇO UNITÁRIO, INCLUINDO MÃO-DE-OBRA E FORNECIMENTO DE MATERI-
AL, PARA COMPLEMENTAÇÃO DE ESGOTO SANITÁRIO NA LOCALIDADE DE
TARITUBA, de acordo com o Relatório apresentado pela Comissão Permanente de
licitação que ADJUDICOU o objeto da presente licitação a empresa EFFLUENS IN-
DÚSTRIA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA, com o valor global da presente licitação
de R$219.134,00 (duzentos e dezenove mil cento e trinta e quatro reais).

Paraty, 25 de Fevereiro de 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL - PREFEITO MUNICIPAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 044/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: EFFLUENS INDÚSTRIA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA, PELO MENOR PREÇO GLOBAL, SOB
A FORMA DE EXECUÇÃO DE EMPREITADA POR PREÇO UNITÁRIO, INCLUINDO
MÃO-DE-OBRA E FORNECIMENTO DE MATERIAL, PARA COMPLEMENTAÇÃO
DE ESGOTO SANITÁRIO NA LOCALIDADE DE TARITUBA.
PRAZO: 12 (doze) meses
VALOR GLOBAL: R$219.134,00 (duzentos e dezenove mil cento e trinta e quatro
reais)
ORIGEM: TOMADA DE PREÇOS Nº 006/2021.

PARATY, 31 DE MARÇO DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
EDITAL N.º 001/2022 – TOMADA DE PREÇOS

      Nesta data HOMOLOGO o objeto da presente licitação na modalidade TOMADA
DE PREÇOS Nº 001/2022 que tem por objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA
SERVIÇOS ESPECIALIZADOS PARA OPERAÇÃO E MANUTENÇÃO DE EEE –
ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DE ESGOTOS E DEETE–ESTAÇÃO DE TRATAMENTO
DE EFLUENTES, de acordo com o Relatório apresentado pela Comissão Permanente
de licitação que ADJUDICOU o objeto da presente licitação a empresa EFFLUENS
INDÚSTRIA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA, com o valor global da presente licitação
de R$723.077,23 (setecentos e vinte e três mil, setenta e sete reais e vinte e três
centavos).

Paraty, 31 de Março de 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL - PREFEITO MUNICIPAL

EXTRATO DE CONTRATO Nº 052/2022
CONTRATANTE: Município de Paraty
CONTRATADO: EFFLUENS INDÚSTRIA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA
OBJETO CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA SERVIÇOS ESPECIALIZADOS
PARA OPERAÇÃO E MANUTENÇÃO DE EEE – ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DE ESGO-
TOS E DEETE–ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE EFLUENTES.
PRAZO: 12 (doze) meses
VALOR GLOBAL: R$723.077,23 (setecentos e vinte e três mil, setenta e sete reais
e vinte e três centavos)
ORIGEM: TOMADA DE PREÇOS Nº 001/2022.

PARATY, 12 DE ABRIL DE 2022.
LUCIANO DE OLIVEIRA VIDAL – PREFEITO MUNICIPAL

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO
EDITAL Nº 005/2022 – PREGÃO PRESENCIAL

Nesta data HOMOLOGO os itens do Pregão Presencial nº 005/2022, que tem por
objeto: Aquisição de equipamentos e material permanente para atender as unida-
des da Secretaria de Saúde, de acordo com o Relatório apresentado pela Pregoeira
que adjudicou os itens:
· 02, 06, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 29, 30, 31 e 33 para empresa

Lifetec Comércio Manutenção e Locação de Material Médico Ltda ME com valor
global de R$56.005,10 (cinqüenta e seis mil e cinco reais e dez centavos);

· 03, 04 e 10 para empresa GA Medical Ltda com valor global de R$15.800,00 (quinze
mil e oitocentos reais);

· 05 08 e 09 para empresa S&B Distribuidora e Importadora de Medicamentos Ltda
com valor global de R$30.020,00 (trinta mil e vinte reais);

· 26, 27 e 28 para empresa Evolução Pet – Comércio de Equipamentos Médicos
e Veterinário Eireli com valor global de R$55.293,00 (cinqüenta e cinco mil, duzen-
tos e noventa e três reais);

· 34 para a empresa RK2 Comércio e Serviços Ltda EPP com valor global de
R$6.537,00 (seis mil quinhentos e trinta e sete reais)

O valor global da presente licitação é de R$163.655,10 (Cento e sessenta e três mil
seiscentos e cinqüenta e cinco reais e dez centavos).

PARATY, 14 DE ABRIL DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 014/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADA: LIFETEC COM. MANU. E LOCAÇÃO DE MATERIAL MÉDICO EIRELI
OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E MATERIAL PERMANENTE PARA
ATENDER AS UNIDADES DA SECRETARIA DE SAÚDE.
PRAZO: 12 meses
VALOR GLOBAL: R$56.005,10 (cinqüenta e seis mil e cinco reais e dez centavos).
ORIGEM: Processo administrativo 7136/2021 – Pregão Presencial 005/2022.

PARATY, 14 DE ABRIL DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 015/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADA: RK2 COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA EPP
OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E MATERIAL PERMANENTE PARA
ATENDER AS UNIDADES DA SECRETARIA DE SAÚDE.
PRAZO: 12 meses
VALOR GLOBAL: R$6.537,00 (seis mil quinhentos e trinta e sete reais).
ORIGEM: Processo administrativo 7136/2021 – Pregão Presencial 005/2022.

PARATY, 14 DE ABRIL DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 016/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADA: G A MEDICAL LTDA
OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E MATERIAL PERMANENTE PARA
ATENDER AS UNIDADES DA SECRETARIA DE SAÚDE.
PRAZO: 12 meses
VALOR GLOBAL: R$15.800,00 (quinze mil e oitocentos reais).
RIGEM: Processo administrativo 7136/2021 – Pregão Presencial 005/2022.

PARATY, 14 DE ABRIL DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 017/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADA: S&B DISTRIBUIDORA E IMPORTADORA DE MEDICAMENTOS LTDA
OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E MATERIAL PERMANENTE PARA
ATENDER AS UNIDADES DA SECRETARIA DE SAÚDE.
PRAZO: 12 meses
VALOR GLOBAL: R$30.020,00 (trinta mil e vinte reais).
ORIGEM: Processo administrativo 7136/2021 – Pregão Presencial 005/2022.

PARATY, 14 DE ABRIL DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

EXTRATO DE CONTRATO Nº 018/2022
CONTRATANTE: FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE
CONTRATADA: EVOLUÇÃO PET COMÉRCIO DE EQUIPAMENTOS MÉDICOS E
VETERINÁRIOS EIRELI
OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E MATERIAL PERMANENTE PARA
ATENDER AS UNIDADES DA SECRETARIA DE SAÚDE.
PRAZO: 12 meses
VALOR GLOBAL: R$55.293,00 (cinqüenta e cinco mil duzentos e noventa e três
reais).
ORIGEM: Processo administrativo 7136/2021 – Pregão Presencial 005/2022.

PARATY, 14 DE ABRIL DE 2022
CARLA LACERDA DA SILVA – SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Estado do Rio de Janeiro
Prefeitura Municipal de Paraty

Agentes registram flagrantes
de embriaguez ao volante
Barra Mansa e Resende

Policiais rodoviários fe-
derais detiveram por embri-
aguez no domingo (18), dois
condutores de veículos du-
rante a Operação Semana
Santa. Um deles foi um ho-
mem, de 56 anos, que condu-
zia um Astra, e que se envol-
veu num acidente, na Via
Dutra, Km 287, sentido Rio,
no trecho da rodovia que
corta Barra Mansa.

Um Astra bateu na tra-
seira do Duster. O acidente
foi considerado sem gravida-
de, apenas com danos mate-
riais. Não houve feridos.

Os motoristas foram sub-
metidos ao teste do bafôme-
tro. O exame apontou que
apenas o motorista do As-
tra, dirigia sobre a influên-
cia de álcool.

Após a comprovação da
embriaguez, ele foi preso em
flagrante e levado para a De-
legacia de Barra Mansa.
Além disso, foram aplicadas
multas de trânsito pelas in-
frações de embriaguez ao vo-

lante e por não
ter equipamentos obrigató-
rios, como o macaco, chave
de roda e triângulo.

O valor da multa foi de R
$3.129,93. O motorista teve
sua Carteira Nacional de
Habilitação (CNH) suspensa,
por dirigir embriagado.

Outra ocorrência

Os agentes da PRF tam-
bém flagraram um homem
de 50 anos, que pilotava uma
moto, embriagado. Ação foi
realizada também no domin-
go (18), na Via Dutra,Km 330,
em Resende, durante a Ope-
ração Semana Santa.

Comprovada a embria-
guez, por meio do teste do
bafômetro, o motociclista foi
levado para a Delegacia de
Resende. Além da prisão em
flagrante, o homem foi mul-
tado em R $2.934,76, por con-
duzir moto sob efeito de ál-
cool. O veículo ficou retido,
até que um condutor, devida-
mente habilitado, se apre-
sente.

Feriadão registra quatro
acidentes na Via Dutra

Sul Fluminense

Agentes da 7ª Delegacia
da Polícia rodoviária fede-
ral, com sede em Resende,
divulgaram nesta segunda-
feira, um balanço da Ope-
ração Semana Santa, nos
trechos de rodovias fede-
rais, onde são responsá-
veis pela fiscalização do
tráfego. De acordo com a
PRF, as ações foram prati-
cadas no pequeno
trecho  de  quatro quilô-
metros da BR-393 (Rodovia
Lúcio Meira), em Barra
Mansa, BR-485 e BR-354.

Foram registrados 4 aci-
dentes e um ferido. Não

ocorreram mortes. Também
foram aplicadas 80 multas,
sendo duas  por alcoolemia,
que foram constatadas pelo
teste do etilômetro.

Além disso, 13 CRLVs fo-
ram recolhidos, assim como
12 veículos. Foram 11 ocor-
rências criminais. Oito pes-
soas foram detidas, sendo
duas por embriaguez ao vo-
lante, quatro por receptação
e mais duas por outros cri-
mes.

A PRF disse que a inves-
tida teve um saldo positivo,
sem ocorrências de mortos,
índice baixo de acidentes  e
feridos, mesmo com movi-
mento intenso de veículos.

Bandidos invadem casa no Laranjal e mantém moradores como reféns
Volta Redonda

Caberá ao novo delegado
titular de Volta Redonda,
Luiz Jorge Rodrigues, inves-
tigar o roubo praticado por
volta das 5h30 da madruga-
da de domingo (17) em Volta
Redonda. Os bandidos inva-
diram a residência localiza-

da na Rua 100, no bairro La-
ranjal, e renderam um ho-
mem, de 61 anos, que estava
dormindo num quarto.

Em seguida, os assaltan-
tes também renderam uma
mulher, quando ela chegou
no imóvel, também sendo
 feita de refém. O homem
descreveu os assaltantes

como magros, brancos e que
usavam capuz.

Os bandidos permanece-
ram na casa por sete horas.
Eles fugiram no veículo do
homem, uma Toyota Etios,
placa KRI-7971, e levaram
ainda  uma televisão, um
aparelho de som, joias e dois
celulares. O carro foi encon-

trado ontem no bairro Vol-
dac, em Volta Redonda.

Os dois ladrões rouba-
ram ainda cartões de crédito
da vítima, que foram entre-
gues para um terceiro com-
parsa que estava na rua,
dando cobertura a eles. O
roubo foi registrado na Dele-
gacia de Volta Redonda.

Barra Mansa

Uma ação realizada
no domingo (17) por po-
liciais militares,resultou
na apreensão de 6.167 pe-
dras de crack, 137 pinos
de cocaína, além de três
sacos contendo crack. As
drogas estavam na Rua
João Batista Ferreira
Luiz, no bairro Metalúr-
gico, em Barra Mansa,
onde foi apreendido um
rapaz de 17 anos.

Os outros integrantes
do grupo conseguiram
fugir. Os agentes apreen-
deram ainda no local,
um celular e 60 folhas
contendo etiquetas. Os
PMs disseram que o me-
nor confessou que era
“olheiro” do tráfico e
que foi ajudar a
retirar as drogas, que
estavam escondidas. O

Menor é
apreendido com

6 mil pedras de crack
Adolescente foi levado para a Delegacia de Barra Mansa e

teria confessado que é olheiro do tráfico

menor foi levado para a
Delegacia de Barra Man-
sa.

A outra apreensão de
drogas feita por agentes
do 28º Batalhão da PM
ocorreu no domingo (17),
em uma casa na Rua Co-
rina dos Santos, no bair-
ro Bom Pastor, onde fo-
ram encontrados 404 pi-
nos de cocaína, 161 pe-
dras de crack, três peda-
ços da mesma droga e 36
sacolés de maconha.

Os PMs tinham a in-
formação de que um ho-
mem, de 27 anos, guarda-
va as drogas na residên-
cia. Ao chegaram ao lo-
cal, foram recebidos pelo
irmão do suspeito, que
não foi localizado.

Os policiais ao revis-
tarem o imóvel encon-
traram as drogas, que fo-
ram levadas para a Dele-

gacia de Barra Mansa.

Outra ocorrência

Já na sexta-feira (15),
os agentes apreenderam
256 pinos de cocaína, dez
frascos de cheirinho de
loló, seis munições de ca-
libre 38, um celular, além
de R$ 50. O material esta-
va numa casa na Rua H,
no bairro Cotiara, tam-
bém em Barra Mansa,
onde um jovem, de 20
anos, foi detido. O irmão
dele, segundo a PM, fu-
giu.

Drogas foram
apreendidas na Rua

Corina dos Santos, no
bairro Bom Pastor,

em Barra Mansa

Foto: Cedida pela PM
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Av homero leite, 572 , Saudade , Barra Mansa, RJ CEP 27.313-190
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AVISOS
- PE SRP 11/22 – PA 426/2022 – Eventual aquisição de materiais
de escritório. Dia 04/05/2022 – 09:00 h.
- PE SRP 25/22 PA 703/2022 – Eventual aquisição buchas, niples,
curva, etc. galvanizados. Dia 04/05/2022 – 10:00. Mais informações
poderão ser obtidas pelo telefone (24) 3323-0198, através do e-
mail: licitacao.saae@gmail.com ou ainda na Gerência de Materiais,
à Av Homero Leite, 572 – Saudade – Barra Mansa/RJ. Site http:/
portaldatransparência.barramansa.rj.gov.br, no menu “Licitações
e Contratos / Lista  Licitações”).

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
MUNICÍPIO DE PIRAÍ

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 003/2022.
Objeto: Aquisição de 02 (dois) Tratores Cortadores de Grama (Trator de
Jardim).
Data/Hora: 05/05/2022 às 09:30 horas
Local: Rua Dr. Luiz Antonio Garcia da Silveira, nº 16-Fundos, Centro,
Piraí-RJ
Informações: Este edital e seus anexos estarão disponíveis no endereço
eletrônico WWW.bbmnetlicitacoes.com.br, podendo alternativamente, ser
adquirido na Secretaria Municipal de Administração, no endereço acima
referido, no horário de 08h às 17h, de segunda à sexta-feira – Tel: (024)
2431-9964/9950, ou por meio eletrônico https://transparencia.pirai.rj.gov.br/
contratos-e-licitacoes.

Secretaria Municipal de Administração

Prefeitura Municipal de Barra Mansa/RJ

AVISO DE ADIAMENTO SINE DIE
PREGÃO ELETRÔNICO Nº. 046/2022

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM SERVIÇO
TÉCNICOS PARA MANUTENÇÃO PREVENTIVA, CORRETIVA E
EVOLUTIVA DO SISTEMA DE DIGITAÇÃO DE PROCEDIMENTOS
AMBULATORIAIS E IMPLEMENTAÇÃO DE NOVAS REGRAS E
PROCEDIMENTOS QUE FOREM NECESSÁRIOS DE ACORDO COM AS
REGULAMENTAÇÕES IMPOSTAS PELO MINISTÉRIO DA SAÚDE E
ALTERAÇÕES SOLICITADAS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE
SAÚDE.
A Pregoeira do Município de Barra Mansa comunica aos interessados no
PREGÃO supracitado O ADIAMENTO SINE DIE.

Érika Ribeiro Barbosa
Pregoeira

Barra Mansa

Agentes da Fiscalização
Ambiental, da Secretaria de
Meio Ambiente e Desenvol-
vimento Sustentável de Bar-
ra Mansa, realizaram na tar-
de de ontem (18), uma visto-
ria na via expressa da Rodo-
via Presidente Dutra, na al-
tura do bairro Vila Ursulino.
O trecho está interditado
desde o dia 29 de março devi-
do a um deslizamento de ter-
ra. Após avaliação, uma no-
tificação foi feita à concessi-
onária que administra a ro-
dovia (CCR RJSP), conce-
dendo o prazo de 48 horas
para que os serviços de deso-
bstrução sejam realizados.

O gerente de Fiscalização
Ambiental, Felipe Rodri-
gues, acompanhou a ação e
ressaltou os riscos de aci-
dentes.

- A terra continua des-
cendo e não há nenhum tipo
de trabalho de contenção
sendo realizado no local. Se

Prefeitura dá 48 horas para concessionária
desobstruir marginal da Via Dutra

 Secretaria de Meio Ambiente vistoriou a via de acesso ao bairro Vila Ursulino,
que está interditada desde o dia 29 de março devido à queda de barreira

houver chuvas e um novo
deslizamento, há a possibili-
dade de uma grande quanti-
dade de terra descer até o
Rio Bananal. Outro perigo
iminente está relacionado à
possibilidade do material in-
vadir a pista sentido Rio de
Janeiro e causar acidentes
de trânsito que podem ter sé-
rias consequências - deta-
lhou.

Com o deslizamento da
encosta, a concessionária in-
terditou a pista de acesso à
Vila Ursulino. A medida tem
ocasionado grandes trans-
tornos aos moradores, já que
o trajeto ao bairro é feito
pelo Santa Maria II, sendo
mais distante do que o de
costume. Tendo um percur-
so maior, os ônibus constan-
temente não conseguem
cumprir o itinerário no tem-
po previsto. Os motoristas
de aplicativos também têm
recusado sistematicamente
a realização de corridas para
o local.

Responsabilidade da
concessionária

O secretário de Meio Am-
biente, Vinícius Azevedo,
lembrou que a Lei Munici-
pal 3.049/98, em seu artigo
14, proíbe o depósito de qual-
quer espécie de detritos.

- A remoção da terra, as-
sim como, a obra de controle
e estabilização da encosta é
de responsabilidade da con-
cessionária que explora a ro-
dovia Presidente Dutra. A
partir desta vistoria, vamos
emitir uma notificação a em-
presa para que, em 48 horas,
seja iniciada a desobstrução
da pista - esclareceu o secre-
tário.

Caso a CCS RJSP não re-
alize os serviços no prazo
previsto em lei, a Secretaria
de Meio Ambiente informou
que aplicará multas previs-
tas no ordenamento jurídico
municipal, com valor que
pode chegar a até R$5 mil/
dia. Com o deslizamento da encosta, a concessionária interditou trecho da via expressa

Chico de Assis / PMBM

 Porto Real

O Centro de Educação In-
fantil Municipal (CEI) Maria
de Lourdes Ferreira, no bair-
ro Fátima, iniciou na última
semana mais uma atividade
do projeto ‘Coletivo da Unida-
de’, com o tema ‘Sessão His-
toriada com a Emília’. Se-
gundo a Secretaria Munici-
pal de Educação, Cultura e
Turismo (SMECT), a ação
aconteceu em parceria com a
professora da Sala de Leitu-
ra, Agnes Natasha Maciel de
Sampaio.  

Ainda de acordo com a
Pasta, a atividade contem-
plou vários campos de expe-
riência previstos pela BNCC
(Base Nacional Comum Cur-
ricular), tendo como ênfase
os campos: “Corpo, Gestos e
Movimentos” e “Escuta,
Fala, Pensamento e Imagi-

Barra Mansa

A Avenida dos Pinheiros e
o trecho da Estrada Quatis no
bairro Vista Alegre, em Barra
Mansa, abrigou a expressão
de fé dos católicos com a tradi-
cional procissão da Paixão de
Cristo. O espetáculo, que re-
monta os últimos passos de
Jesus, foi promovido pelo
Grupo Arte e Missão e contou
com apoio da Fundação Cul-
tura e da Comunidade Nossa
Senhora Aparecida. A ence-
nação aconteceu na sexta-fei-
ra (15) e foi prestigiada por di-
versos moradores.

Em 2020, com as restrições
impostas pela pandemia da
Covid-19, o espetáculo teve
que ser bruscamente parali-
sado, o que ocasionou o cance-
lamento da peça. No ano pas-
sado, o grupo inovou e, para
evitar aglomerações, um fil-
me foi gravado e disponibili-
zado com transmissão ao vivo
no YouTube, atingindo mais
de cinco mil visualizações na
plataforma.

- A procissão é uma tradi-
ção da nossa cidade e ela fez
muita falta nesses últimos

anos. Quando soube que o es-
petáculo iria acontecer nova-
mente pelas ruas, fiquei feliz e
animada em poder assistir -
afirmou a moradora Cátia
dos Santos que prestigiou o
evento ao lado dos netos.

Com um total de 80 atores
amadores em seu elenco, o
grupo vinha se preparando
há dois meses para o espetá-
culo. A procissão abordou di-
versas passagens bíblicas, en-
tre elas, os milagres de Jesus,
a santa ceia e por último o ca-
minho de Cristo para sua
morte. Cada acontecimento
foi retratado em cenários que
foram posicionados pelas
ruas.

Ana Cecília Machado é
moradora de outro bairro e
mesmo assim decidiu não
perder o espetáculo.

- O teatro foi muito emoci-
onante. Não moro perto, mas
quis muito prestigiar esse
momento. Foi a melhor esco-
lha que fiz, pois a cada parada
dos atores pelos cenários eu
me comovia. A apresentação
nos mostrou um verdadeiro
exemplo de amor ao próximo
e de humildade - disse Ana.

O presidente da Fundação
Cultura Barra Mansa, Marce-
lo Bravo, afirmou que a procis-
são mostra o amor do barra-
mansense pela arte e cultura.

- É uma ação motivada
pela fé que utiliza uma das
linguagens artísticas mais an-
tigas que é o teatro medieval,
quando o público acompanha
a encenação em procissão. É
um momento onde todos po-
dem se emocionar e refletir -
ressaltou.

A coordenadora do Grupo
Arte em Missão, Elma Maria-
no da Cruz, que também fazia
parte do elenco, ficou feliz em
finalmente retornar com a
procissão após a paralização.

- Graças a Deus pudemos
voltar ao formato original do
espetáculo e com a participa-
ção de tantos moradores. Te-
nho certeza que todos que es-
tiveram aqui foram tocados
pela fé e saíram cheios do
amor de Jesus - finalizou.

nação”.
Além disso, a sessão his-

toriada oportunizou o envol-
vimento das crianças  pelo
mundo da imaginação, fa-
zendo com as mesmas parti-

CEI Maria de Lourdes recebe atividade
do projeto ‘Coletivo da Unidade’

Segundo a Secretaria Municipal de Educação, tema da atividade foi
‘Sessão Historiada com a Emília’

Fabiano Sabino / PMPR

cipassem de modo ativo da
história contada pela boneca
Emília, passando por um
circuito de desafios e obstá-
culos envolvidos por brinca-
deiras e muitas canções.

Animais do Zoo-VR ganham refeições
decoradas com tema de Páscoa
Volta Redonda

Animais do Zoológico
Municipal de Volta Redonda
(Zoo-VR) ganharam refei-
ções com tema de Páscoa. O
banquete foi servido no do-
mingo (17) - horário em que
eles estão mais ativos. Os ali-
mentos, preparados pela
equipe dos setores de Biolo-
gia e Veterinária, foram ofe-
recidos como forma de enri-
quecimento ambiental.

Melancias no formato de
coelhos com orelhas feitas
de abobrinha, banana, cas-
cas de fruta, vagem e maçã
foram algumas das opções.
Aos psitacídeos (maritacas,
papagaios, araras) e tucanos
foram oferecidos grãos e se-
mentes que formaram a
imagem de um coelho.

Os primatas puderam se
deliciar com ovos cozidos e

ração, envolvidos em uma
folha de palmeira leque e fi-
tas de sisal que lembrou
uma embalagem de Páscoa,
assim como os quatis e o ca-
chorro do mato. Já aos feli-
nos (tigre e onça pintada),
foi dada carne bovina, tam-
bém envolvida em formato
de ovo de Páscoa.

Segundo o biólogo Jefer-
son Miranda, atividades
como esta já fazem parte da
rotina no Zoo-VR. Elas bus-

cam fazer com que os ani-
mais se exercitem e prati-
quem seus instintos.

- A gente busca sempre
promover atividades em que
os animais se sintam me-
lhor, é uma ação de bem-es-
tar. Todos esses objetos ofe-
recem certo grau de dificul-
dade de acesso ao alimento.
Isso faz com que o animal
exercite as habilidades cog-
nitivas e de instinto - comen-
tou Miranda.

Alimentos no formato
de coelhos e com
embalagens que
lembravam os
tradicionais ovos foram
dados a pássaros,
primatas, felinos e
outros

Divulgação / PMVR

Encenação da Paixão de Cristo emociona moradores

A realização da encena-
ção da paixão de Cristo nas
dependências do Horto Mu-
nicipal atraiu centenas de
pessoas e contou com o
apoio da Prefeitura de Porto
Real, através das Secretarias
Municipais de Educação e
Cultura, de Ordem Pública e
de Saúde. A prefeitura para-
beniza a Paróquia Nossa Se-
nhora das Dores pela organi-
zação e pela encenação que
foi um grande sucesso.  

Todos os anos o evento re-
ligioso é realizado e este ano

o Horto Municipal foi cedido
para a apresentação da ence-
nação, propiciando recepção
de um maior público e abri-
go, caso houvesse necessida-
de por mau tempo. Uma am-
bulância e viaturas da Guar-
da Municipal auxiliaram
nas atividades realizadas re-
lativas às celebrações da Se-
mana Santa, durante a cami-
nhada penitencial que saiu
da Igreja Matriz de Nossa
Senhora das Dores e foi em
direção à Comunidade San-
to Antônio, em Bulhões.

Via-Sacra é encenada no
 Horto Municipal de Porto Real
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Volta Redonda

A cidade de Volta Redon-
da está há 32 dias sem regis-
trar óbitos pela Covid-19, se-
gundo dados da Secretaria
Municipal de Saúde, divul-
gados na tarde de ontem (18).
A última morte pelo vírus
na cidade ocorreu em 17 de
março, apesar da confirma-
ção do óbito pela doença ter
ocorrido no dia 23/03. A Pas-
ta atribui a queda de regis-
tros deste tipo ao avanço da
vacinação. O município já
aplicou 618.492 doses contra
a Covid-19, no total.

Além da redução signifi-
cativa de óbitos, o índice de
positividade de testes – que
detectam a Covid-19 – tam-
bém apresenta estabilidade,
não registrando aumento
significativo na confirmação
de casos. A cidade se man-
tém na bandeira amarela, de
risco baixo para a doença,
na classificação do mapa de
risco da Secretaria Estadual
de Saúde (SES).

O prefeito de Volta Re-
donda, Antonio Francisco
Neto, ressaltou as ações de

enfrentamento à Covid-19.
Aliada a vacinação, a Prefei-
tura intensificou a abertura
de leitos clínicos, UI e de UTI
no Hospital Municipal Mu-
nir Rafful (HMMR) – hospi-
tal do Retiro – no tratamento
da doença na rede pública.

Neto destacou que as
alas, antes exclusivas para a
doença, começaram a ser
destinadas no tratamento de
outras patologias, pois o ín-
dice de ocupação segue em
queda.

- Nós conseguimos abrir
leitos próprios sem a neces-
sidade de alugar. Os leitos
vão ficar como um legado
para a saúde pública no tra-
tamento de outras doenças.
Essas alas da Covid-19 estão
ajudando outros pacientes
na rede e há qualquer mo-
mento, caso haja necessida-
de, podemos reverter essa
medida, mas torcemos para
que não tenhamos mais mo-
radores infectados com o ví-
rus. Gente, outra coisa im-
portante é se vacinar, quem
ainda não tomou a dose pro-
cure a unidade mais próxi-
ma e vacine-se - disse.

Volta Redonda
está há 32 dias

sem registrar óbitos
por Covid-19

De acordo com a Secretaria Municipal
de Saúde, última morte causada pela

doença ocorreu em 17 de março

Carnaval: Bloco do Boi vai
desfilar pelas ruas no ‘feriadão’

Barra Mansa

Após dois anos e dois me-
ses de espera, os foliões de
Barra Mansa e da região que
todos os anos prestigiam o
tradicional Bloco do Boi, do
bairro Roberto Silveira, já
podem comemorar. Há cerca
de duas semanas a diretoria
do bloco decidiu realizar um
carnaval fora de época na ci-
dade e marcou para os dias
23 (Feriado Estadual – Dia
de São Jorge) e 24 de abril o
desfile da agremiação, que
promete arrastar multidões.
Neste ano o Bloco do Boi co-
memora seus 76 anos de fun-
dação e de acordo com o pre-
sidente, Luís Antônio Cardo-
so, o objetivo é proporcionar
dois dias de muita alegria

para aqueles que já estavam
com saudade de brincar o
carnaval.

- Foi tudo resolvido de úl-
tima hora. Nós pensamos: se
no Rio de Janeiro vai ter car-
naval, nós vamos fazer o nos-
so aqui também. Decidimos
há alguns dias e, de lá para
cá, a diretoria vem se reu-
nindo para acertar todos os
detalhes para realizarmos
uma festa bem bonita – des-
tacou Cardoso.

De acordo com ele, o bloco
vai sair do bairro Roberto Sil-
veira às 17h e fazer o mesmo
trajeto de anos anteriores. A
concentração da bateria tem
início às 16 horas, ao lado do
Minas Esporte Clube e, em
seguida, o bloco começa a
desfilar pelas ruas do bairro.

O arrastão seguirá pelas
ruas Pinto Ribeiro, Duque de
Caxias, José Marcelino de
Camargo e Joaquim Leite,
encerrando o desfile no Cal-
çadão Dama do Samba Paula
de Jesus, na Beira Rio.

- Vamos encerrar na bei-
ra rio e estamos pensando
em manter o samba lá, com
carro de som, para que as
pessoas possam se divertir.
O bloco vai ter os dois bois
grandes que soltam fumaça
pelo nariz e o pequeno que
faz a brincadeira de correr
atrás das crianças. A bateria
vai animar o desfile e as pes-
soas vão poder ir como qui-
serem, com fantasia que de-
sejarem, porque vai ser um
carnaval mesmo, só que fora
de época – destacou o presi-

dente.
Segundo Cardoso, por ser

uma experiência nova não é
possível precisar como será
a participação do público, no
entanto, a expectativa é que
os moradores de Barra Man-
sa e região prestigiem os
dois dias de evento.

- Todo mundo que gosta
de carnaval e está ansioso
para esse momento pode vir
participar que será bem vin-
do para comemorar conosco.
Nós teremos a segurança fei-
ta por pessoas da própria co-
munidade, mas já solicita-
mos apoio da Guarda Muni-
cipal, Polícia Militar e Polí-
cia Civil e vamos garantir,
como sempre, uma festa com
segurança para as famílias -
disse o presidente do bloco.

Ao completar 76 anos de fundação, tradicional bloco de embalo promete arrastar foliões no sábado e domingo, dias 23 e 24

Chico de Assis/PMBM

Barra Mansa

O Hemonúcleo de Barra
Mansa convida a população
para ajudar a unidade a re-
por o estoque, que se encon-
tra baixo. O município está
precisando da doação de to-
dos os tipos sanguíneos, em
especial para manter o nú-
mero de plaquetas em alta.
As doações podem ser feitas
de segunda à sexta-feira, das
7h às 11h. Segundo a coorde-
nadora da unidade, Thaís
Mendes, o número de volun-
tários desde o início do outo-
no está abaixo do esperado.

- Nós entramos na esta-
ção do ano que antecede o
inverno e é justamente nesta
época de frio que nossos es-
toques ficam em baixa. Pre-
cisamos mantê-lo abasteci-
do, principalmente em épo-
cas festivas, quando a procu-
ra por bolsas de sangue au-
mentam em decorrência de
acidentes - disse Thaís, lem-
brando que este ano, o car-
naval será comemorado nes-
ta semana.

- Segundo nosso boletim
desta segunda-feira (18), os
tipos sanguíneos B- e AB- es-
tão em estado crítico; A- está
em baixa e os demais A+,
B+, AB+, O+ e O- estão em
um nível estável. Porém al-

Pinheiral

A Secretaria Municipal
de Educação (SME) realiza
amanhã (20), a etapa munici-
pal da Conferência Nacional
de Educação (CONAE), cujo
objetivo é analisar as 20 me-
tas do Plano Nacional de
Educação (PNE) e sua apli-
cabilidade no município. O
evento, coordenado pelo Fó-
rum Municipal de Educa-
ção, será realizado no audi-
tório do Centro Municipal
de Ensino Roberto Silveira,
a partir das 7h. A atividade é
aberta à população.

Uma palestra sobre o
tema Inclusão, Equidade e
Qualidade: Compromisso
com o Futuro da Educação
Brasileira será ministrada
pela pedagoga Beth Melo.
Após a apresentação será
proposto um debate com o
público presente, onde serão
registradas as ações do Pla-
no Municipal de Educação
como ferramenta do Plano
Nacional de Educação.

O secretário de Educa-
ção, Fernando Cabral, avalia
o evento como uma oportu-
nidade importantíssima

Hemonúcleo faz apelo à
população por doações regulares

para a discussão dos rumos
da educação no município.

- Essa discussão vai norte-
ar o novo Plano Nacional de
Educação de 2024 a 2034 e
dentro dessa discussão será
abordado sobre os aspectos
da formação dos professores,
formação continuada, a
BNCC [Base Nacional Co-
mum Curricular] financia-
mentos e a equidade da qua-
lidade da educação para que
a gente possa estabelecer a
partir dessas grandes discus-
sões as metas e ações que de-
verão ser cumpridas - disse.

-  A etapa municipal da
CONAE é fundamental para
ouvirmos as demandas e di-
recionarmos as sugestões
para o documento nacional.
A partir deste trabalho inici-
aremos a construção do do-
cumento coletivo para com-
por o Plano Nacional de
Educação e também o Plano
Municipal de Educação. Os
atuais planos têm vigência
até 2023, quando iniciare-
mos as discussões para o
próximo decênio -frisou
Frances Marcato, coordena-
dora geral do Fórum Muni-
cipal de Educação.

Barra Mansa está precisando da doação de todos os tipos sanguíneos, em especial para manter o
número de plaquetas em alta

Felipe Vieira / PMBM

guns componentes possuem
um prazo menor de valida-
de, ao exemplo das plaque-
tas, que duram apenas cinco
dias. Então essa é a impor-
tância das doações regula-
res, pois se o número de doa-
ções estiver baixo, o número
de plaquetas coletas é menor
ainda - completou a coorde-
nadora do Hemonúcleo.

Para doar, é necessário

ter entre 16 e 69 anos. A pri-
meira doação dos idosos
deve ser feita até os 59 anos,
11 meses e 29 dias. Menores
de idade só podem doar me-
diante autorização dos res-
ponsáveis. Todos devem es-
tar com saúde em dia, pesar
no mínimo 50 quilos, não ter
ingerido bebida alcoólica no
mínimo 12 horas antes da
doação. Caso tenha feito ta-

tuagem, a pessoa deve
aguardar um ano após a rea-
lização da mesma.

O Hemonúcleo de Barra
Mansa está localizado na
Rua Pinto Ribeiro, n°205,
anexo à Santa Casa de Mise-
ricórdia, no Centro. A unida-
de irá funcionar nesta quin-
ta-feira, dia 21, feriado de Ti-
radentes, para realizar as co-
letas.

Angra dos Reis

A vacinação contra a In-
fluenza para idosos com 60
ou mais foi antecipada em
Angra dos Reis. A campa-
nha, prevista para o dia 25,
agora será realizada a partir

de hoje (19). Para se vacinar,
é necessário apresentar o
CPF e a identidade. Já os
profissionais da Saúde preci-
sam comprovar o vínculo
com a unidade de saúde. A
vacinação acontecerá no
CEM Centro, CEM Jacue-

canga, CEM Parque Mam-
bucaba e CEM Japuíba.

A vacina Influenza triva-
lente utilizada pelo Sistema
Único de Saúde (SUS) é pro-
duzida pelo Instituto Butan-
tan. A formulação é constan-
temente atualizada para que

a dose seja efetiva na prote-
ção contra as novas cepas do
vírus. A vacina será eficaz
contra as cepas H1N1, H3N2
e tipo B. O principal objetivo
da campanha é prevenir o
surgimento de complicações
decorrentes da gripe.

Saúde antecipa vacina contra Influenza
para idosos a partir de 60 anos

Pinheiral vai promover etapa da
Conferência Nacional de Educação

Volta Redonda

Trabalhando de forma
integrada por toda a cida-
de, a Secretaria Munici-
pal de Ordem Pública (Se-
mop), por meio da Guarda
Municipal de Volta Re-
donda (GMVR), e o 28º Ba-
talhão da Polícia Militar
(BPM) estiveram atuando
com a operação “VR em
Ordem” entre a sexta-fei-
ra (15) e o domingo (17),
com rondas em lugares de
grande movimento e nos
locais denunciados por ci-
dadãos. Nove veículos ir-
regulares (quatro automó-
veis e cinco motos) foram
recolhidos ao Depósito
Público Municipal.

Os carros foram alvos
de denúncias feitas ao
Centro Integrado de Ope-
rações de Segurança Pú-
blica (Ciosp), por estarem
estacionados bloqueando
garagens, mesmo com os
agentes da GMVR tendo
procurado os proprietári-

os e oportunizado os mes-
mos para fazerem a reti-
rada dos veículos. Além
disso, um carro foi remo-
vido por estar em estado
de abandono em via públi-
ca e o dono não ter cum-
prido com o decreto
15.601/19 – que trata sobre
a retirada de veículos su-
cateados ou abandonados
nos logradouros do muni-
cípio.

As quatro motocicletas
apresentaram as seguintes
irregularidades: condutor
sem a Carteira Nacional de
Habilitação (CNH); veículo
sem placa, entre outras. As
motocicletas também fo-
ram denunciadas ao Ciosp.

- É preciso que a popula-
ção continue a denunciar
os maus motoristas, que
deixam seus veículos blo-
queando o direito de ir e
vir das pessoas, entre ou-
tros incômodos - frisou o
secretário municipal de
Ordem Pública, Luiz Hen-
rique Monteiro Barbosa.

Forças de segurança recolhem
tira veículos irregulares das ruas
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EXTRATO DE TERMO DE ADITAMENTO
Nº 03 AO CONTRATO Nº 148/2019

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Radiovida Diagnóstico por Imagem Eireli.
03 - OBJETO: Prorrogação de prazo ao contrato em pauta.
04 - PROCESSO ADMINISTRATIVO: 4830/2019.
05 - EMBASAMENTO: Art. 57, II, da Lei 8.666/1993.
06 - VALOR: R$ 774.624,96 (setecentos e setenta e quatro mil,
seiscentos e vinte e quatro reais e noventa e seis centavos).
07 - DATA DA ASSINATURA: 01 de abril 2022.

Renato Antonio Ibrahim
Secretário Municipal de Saúde

EXTRATO DO CONTRATO Nº022/2022
01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: AMÉRICO DE ALMEIDA FAGUNDES
03 - OBJETO: Locação de Imóvel para Instalação do Centro de
Atendimento da Saúde Mental
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art.57, II, da Lei 8.666/1993.
05 - VALOR: R$38.359,32 (Trinat e oito mil, trezentos e cinquenta
e nove reais e trinta e dois centavos).
06- - PRAZO: 12 (Doze) meses com início em 08/04/2022 e térmi-
no em 08/04/2023.
07 - DATA DA ASSINATURA: 08 de Abril de 2022.

Renato Antonio Ibrahim
Secretário Municipal de Saúde

TERMO DE ALTERAÇÃO DO CONTRATO Nº023/2017
01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: ANA ROSE COELHO FERNANDES VAZ E
RICARDO ALBANO VAZ
03 - OBJETO: Objeto passa a ser utilizado como CREAS
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art.57, II, da Lei 8.666/1993.
05 - DATA DA ASSINATURA: 15 de Fevereiro de 2022.

Valéria de Sá
Secretária Municipal de Assistencia Social, Direitos Huma-

nos e Habitação

EXTRATO DO 4  TERMO DE ADITAMENTO DO CONTRA-
TO Nº018/2018

01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: VALTAIR FRANCISCO LIMA
03 - OBJETO: Locação de Imóvel para Instalação da Biblioteca
Pública Municipal
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art.57, II, da Lei 8.666/1993.
05 - VALOR: R$32.954,86 (Trinta e dois mil, novecentos e
cinquenta e quatro reais eoitenta e seis centavos).
06- - PRAZO: 12 (Doze) meses com início em 11/04/2022 e térmi-
no em 11/04/2023.
07 - DATA DA ASSINATURA: 11 de Abril de 2022.

Maria Madalena Ferreira de Souza
Secretário Municipal de Educação, Cultura e Turismo

TERMO DE ALTERAÇÃO DO CONTRATO Nº024/2017
01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: ANA ROSE COELHO FERNANDES VAZ E
RICARDO ALBANO VAZ
03 - OBJETO: Objeto passa a ser utilizado como CREAS
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art.57, II, da Lei 8.666/1993.
05 - DATA DA ASSINATURA: 15 de Fevereiro de 2022.

Valéria de Sá
Secretária Municipal de Assistencia Social, Direitos Huma-

nos e Habitação

6º TERMO DE ALTERAÇÃO DO CONTRATO Nº057/2018
01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: ALISSON FELICIO LAZARONI
03 - OBJETO: Imóvel deixa de ser CRAS e passa a ser CASA DO
TRABALHADOR
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art.57, II, da Lei 8.666/1993.
05 - DATA DA ASSINATURA: 08 de Abril de 2022.

VIVIANE GONÇALVESSILVA OLIVEIRA
Secretária Municipal de Desenvolvimento, Econômico,

Trabalho e Renda

5º TERMO DE ALTERAÇÃO DO CONTRATO Nº063/2018
01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: ALISSON FELICIO LAZARONI
03 - OBJETO: Imóvel deixa de ser CRAS e passa a ser CASA DO
TRABALHADOR- EXPANSÃO
04 - EMBASA/MODALIDADE: Art.57, II, da Lei 8.666/1993.
05 - DATA DA ASSINATURA: 08 de Abril de 2022.

VIVIANE GONÇALVESSILVA OLIVEIRA
Secretária Municipal de Desenvolvimento, Econômico,

Trabalho e Renda

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO REAL
Secretaria Municipal de Administração
Gabinete do Secretário

Rio

Os foliões que quise-
rem prestigiar os princi-
pais desfiles de carnaval
no Rio de Janeiro terão de
apresentar o passaporte
vacinal. O comprovante
será exigido tanto na
Marquês de Sapucaí
quanto na Avenida Inten-
dente Magalhães e no Ter-
reirão do Samba. A medi-
da foi anunciada nesta
quinta-feira (14) pelo pre-
sidente da Empresa de
Turismo do Município do
Rio (Riotur), André Duar-
te.

“A prefeitura do Rio
teve todo cuidado em rela-
ção a esta questão da pan-
demia. Podem ficar tran-
quilos, porque tanto na In-
tendente Magalhães,
quando no Terreirão do
Samba e na Sapucaí, nós
vamos exigir o certificado
de vacinação para que as
pessoas possa ter acesso
aos eventos”, disse Duarte.

O presidente da Riotur

disse que o índice de ocu-
pação da rede hoteleira da
cidade para o carnaval
fora de época deverá che-
gar a 85%, segundo dados
creditados à Associação
Brasileira da Indústria de
Hotéis Rio de Janeiro
(Abih-RJ). Também os tu-
ristas, de acordo com Du-
arte, deverão apresentar
passaporte vacinal para
se hospedarem nos hotéis
da cidade.

Os desfiles oficiais na
Marquês de Sapucaí co-
meçam na quarta-feira
(20) e quinta-feira (21),
com a Série Ouro, antigo
Grupo de Acesso, prosse-
guem sexta-feira (22) e sá-
bado (23), com as escolas
do Grupo Especial, fe-
chando no domingo (24),
com o desfile das crian-
ças. O desfile das campeãs
será no outro sábado (30).

Já os desfiles na Aveni-
da Intendente Magalhães
começam na quarta-feira
(20), com a Federação dos
Blocos, prosseguem na

quinta-feira (21), com o
Grupo de Avaliação, e
com a Série Bronze na
sexta-feira (22). Na sema-
na seguinte, será a vez da
Série Prata, na sexta-feira
(29) e sábado (30). No do-
mingo, dia 1º de maio,
será a vez dos Grupos B e
C. Os desfiles da Inten-
dente Magalhães são gra-
tuitos.

Blocos de rua

Embora os grupos mai-
ores, que normalmente
arrastam dezenas de mi-
lhares de foliões, já te-
nham dito à prefeitura
que não vão desfilar este
ano, os blocos menores,
organizados por amigos
ou moradores dos bair-
ros, possivelmente vão
sair às ruas.

O secretário municipal
de Ordem Pública, Bren-
no Carnevale, não deixou
claro se haverá repressão
das autoridades a esses
pequenos blocos, mas in-

dicou que as pessoas são
livres para frequentarem
a cidade.

“As pessoas não têm
nenhuma proibição para
estarem nas ruas, para es-
tarem frequentando a ci-
dade. As pessoas não es-
tão proibidas de saírem às
ruas. A vacina permitiu
que a gente fizesse um
desfile, que tivéssemos
uma cidade o mais próxi-
mo do normal possível. A
gente tem uma cidade mo-
nitorada pela ordem pú-
blica, pela Guarda Muni-
cipal, e as pessoas que es-
tiverem nas ruas têm a to-
tal liberdade de estarem
ali. Os blocos tradicionais
não vão desfilar, já se
comprometeram neste
sentido, entenderam o
pouco tempo que tínha-
mos para organizar, junto
com eles, os desfiles nas
ruas”, disse Carnevale.

Por Vladimir Platonow –
Repórter da Agência Brasil -

Edição: Fernando Fraga

Passaporte vacinal será exigido nos desfiles de carnaval do Rio

Anvisa vai revisar atos e resoluções
sobre uso emergencial de vacinas

Vigilância Sanitária vai rever vigência de atos relativos à Covid-19

Brasília

A vigência dos atos edita-
dos pela Agência Nacional
de Vigilância Sanitária (An-
visa) em resposta à pande-
mia da covid-19 estão sendo
revisados. Segundo infor-
mou a agência nesta segun-
da-feira (18), estão incluídos
entre esses atos as resolu-
ções que tratam do uso
emergencial de vacinas e
medicamentos.

Diversos atos publicados
de forma excepcional pela
Anvisa, em resposta à pan-
demia, previam inicialmen-
te o encerramento de sua vi-
gência a partir do fim do Es-
tado de Emergência de Saú-
de Pública de Importância
Nacional. Essa condição
deve ter seu fim normatiza-
do ainda esta semana por
meio de uma nova portaria
do Ministério da Saúde.

“A solicitação feita pelo
Ministério da Saúde é que a
vigência das normas da

Agência relativas à pande-
mia seja mantida por um
ano a partir do momento da
retirada do estado de Emer-
gência de Saúde Pública de
Importância Nacional. A
prorrogação do prazo de vi-
gência das normas ainda de-
pende de aprovação da Dire-
toria Colegiada da Anvisa e,
se aprovada, deve permitir
que vacinas e medicamentos

em uso emergencial conti-
nuem em uso por este perío-
do (um ano)”, explicou a An-
visa.

Recomendações

Em nota publicada nesta
segunda (18), a Agência des-
taca que a vacinação contra
a covid-19 deve continuar
em andamento e que a dose

de reforço deve ser aplicada
nos públicos indicados. Para
a Anvisa, diante a possibili-
dade de novas variantes, é
necessário também que a vi-
gilância epidemiológica con-
tinue atuando sobre a doen-
ça, por meio dos programas
de testagem e mapeamento
genômico do vírus em circu-
lação no Brasil.

“Cada pessoa deve conti-
nuar atenta às medidas de
higienização das mãos e
uso de máscara em ambien-
tes de maior risco, com
aglomerações”, destacou o
órgão de vigilância sanitá-
ria ao lembrar que, apesar
dos avanços alcançados no
Brasil, muitos países ainda
continuam em estado de
pandemia e com índices de
vacinação ainda baixos, ne-
cessitando imunizar suas
populações.

Por Karine Melo – Repórter
da Agência Brasil - Edição:

Fernando Fraga

Foto: Marcelo Camargo – Agência Brasil

Governo encerra emergência
sanitária por covid-19 no país

Ministro da Saúde Marcelo Queiroga fez pronunciamento neste domingo

Queiroga disse que nos próximos dias, Ato Normativo detalhará fim da emergência sanitária por Covid-19

Foto: TV Brasil

Brasília

O ministro da Saúde,
Marcelo Queiroga, anun-
ciou em pronunciamento
de rádio e TV, na noite des-
te domingo (17), o fim da
emergência de saúde públi-
ca em decorrência da pan-
demia. Segundo o minis-
tro, o anúncio foi possível
por causa da melhora do
cenário epidemiológico, da
ampla cobertura vacinal e
da capacidade de assistên-
cia do Sistema Único de
Saúde (SUS). A reporta-
gem é da Agência Brasil.

Ainda segundo o mi-
nistro, nos próximos dias
será editado um ato nor-
mativo sobre a decisão.
Queiroga afirmou que a
medida não significa o
fim da covid-19. “Continu-
aremos convivendo com o
vírus. O Ministério da
Saúde permanece vigilan-
te e preparado para ado-
tar todas as ações neces-
sárias para garantir a
saúde dos brasileiros, em
total respeito à Constitui-
ção Federal.”

Vacinação

No pronunciamento, o
ministro falou que o país

realizou a maior campa-
nha de vacinação de sua
história, com a distribui-
ção de mais de 476 mi-
lhões de doses de vacina.
Foi ressaltado que mais
de 73% dos brasileiros já
completaram o esquema
vacinal contra a covid-19
e 71 milhões receberam a
dose de reforço.

O ministro também
destacou os investimen-
tos feitos na área nos últi-
mos dois anos. “O gover-
no federal, por meio do
Ministério da Saúde, for-
taleceu o SUS, com a ex-
pansão da capacidade de
vigilância, ampliação na
atenção primária e espe-
cializada à saúde. Foram
mais de R$ 100 bilhões
destinados exclusivamen-
te para o combate à pan-
demia, além dos mais de
R$ 492 bilhões para o fi-
nanciamento regular da
saúde desde 2020”, disse
Queiroga.

Emergência sanitária

O Brasil identificou a
primeira contaminação
pelo novo coronavírus no
final de fevereiro de 2020,
enquanto a Europa já re-
gistrava centenas de ca-

sos de covid-19. No dia 3
de fevereiro de 2020 o mi-
nistério declarou a covid-
19 como uma emergência
de saúde pública de im-
portância nacional.

A declaração de trans-
missão comunitária no

país veio em março, mês
em que também foi regis-
trada a primeira morte
pela doença no país. Se-
gundo último balanço, di-
vulgado pelo Ministério
da Saúde neste domingo,
o Brasil registrou, desde o

início da pandemia,
30.252.618 casos de covid-
19 e 661.960 mortes em de-
corrência da doença. Há
29.227.051 pessoas que se

recuperaram da doença, o
que representa 96,6% dos
infectados. Há ainda
363.607 casos em acompa-
nhamento.
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Montaigu

A seleção brasileira mas-
culina de futebol Sub-17 que-
brou um jejum de 38 anos ao
conquistar o bicampeonato
no Torneio de Montaigu
(França), de forma invicta,
depois de desbancar a Ar-
gentina na final, com vitória
por 2 a 0.  A dupla palmei-
rense Endrick (atacante) e
Luís Guilherme (meia) deci-
diram para os brasileiros, e
Augustín Ruberto descontou
para os hermanos na dispu-
ta do título, na tarde desta
segunda-feira (18). Em 2018,
o Brasil também chegou à fi-
nal em Montaigu, mas per-
deu nos pênaltis para Portu-
gal. O primeiro título foi
conquistado em 1984.

A vitória sobre a Argenti-
na corou uma campanha
exitosa da seleção no torneio
francês. Sem perder ne-
nhum jogo, o ataque brasi-
leiro somou 11 gols, cinco de-
les marcados por Endrick,
artilheiro da competição,
que balançou a rede em qua-
tro partidas. O meia Guiher-
me anotou outros três gols.

Na edição deste ano, a sele-
ção Sub-17, comandada pelo
técnico Phelipe Leal, goleou o
México na estreia por 4 a 0,
empatou em 2 a 2 com a Ho-
landa, e superou a Inglaterra
por 3 a 0 antes de chegar à fi-

Após 38 anos, seleção sub-17 conquista
bi de torneio na França

Brasil vence Argentina por 2 a 1, com gols de Endrick e Luis Guilherme
nal contra a Argentina.

O jogo

Com menos de dois mi-
nutos de jogo, Luís Guilher-
me lançou o camisa 9 Endri-
ck, que partiu em velocida-
de, ganhou a dividida com o
goleiro argentino e mandou
para o fundo da rede, abrin-
do o placar para o Brasil.  Na
sequência, a dupla teve
chance de ampliar, mas o go-
leiro Díaz evitou. Os herma-
nos equilibraram a partida e
chegaram ao empate aos 13
minutos, com Ruberto. O du-
elo seguiu acirrado, com
oportunidades de lado a
lado, até que aos 34 minutos,
Endrick foi derrubado den-
tro da área, e o juiz anotou
pênalti, que Luis Guilherme
cobrou com maestria, fazen-
do o segundo do Brasil.

Após o intervalo, o jogou
seguiu acelerado. A melhor
chance da seleção surgiu aos
19 minutos, em cobrança de
falta de João Henrique, que
o goleiro Díaz afastou. A
bola ainda sobrou para Da
Mata, mas ele acertou a tra-
ve. Em seguida foi a vez de
Alejo quase marcar para os
argentinos. E eles buscaram
o empate até os minutos fi-
nais, mas o goleiro César fez
boas defesas e a vitória foi
mesmo verde e amarela.

Endrick (ao centro) marcou mais uma vez e desequilibrou na final contra a Argentina

Foto: Bruno Pacheco/CBF

Lateral retorna de empréstimo  e é reintegrado ao Voltaço
Volta Redonda

O lateral-esquerdo Marci-
nho está de volta ao Volta
Redonda. O jogador estava
emprestado ao Falcon, do
Sergipe, e disputou o campe-
onato estadual pela equipe
sergipana. Marcinho foi
vice-campeão e eleito o me-
lhor jogador da posição na
competição.

— Uma experiência mui-
to boa para mim. Consegui
ter rodagem no profissional,
que era o que precisava.
Aprendi muitas coisas, fize-
mos um grande Estadual, fo-
mos vice-campeões, fui elei-
to o melhor lateral-esquerdo
da competição e isso agrega
muito para a sequência da
minha carreira. Agora retor-
no ao Esquadrão de Aço
muito motivado para ajudar
meus companheiros a con-

quistarmos os objetivos na
sequência da temporada –
destacou o lateral de 22 anos.

Cria do Voltaço, o jogador
chega para reforçar o elenco
que está disputando a Série C
do Brasileiro e, no fim do mês,
começa a jogar também a se-
gunda divisão do Carioca.

Após a derrota no último
sábado (16) contra o São
José-RS, o grupo se reapre-
sentou na tarde desta segun-
da-feira (18), iniciando a pre-
paração para a partida dian-
te do Altos-PI, marcada para
domingo, dia 24, às 11h, no
Estádio Raulino de Oliveira.

Os atletas que atuaram 60
minutos ou mais diante dos
gaúchos realizaram um tra-
balho na academia do clube.
Os demais foram para o CT
Oscar Cardoso, onde partici-
param de um treinamento
técnico e tático.

Marcinho estava no Falcon, do Sergipe, e foi eleito o melhor
jogador da posição no Estadual

Foto: Divulgação/VRFC

Brasil conquista prata na Copa do Mundo de Tiro Esportivo no Rio

(Da esquerda para a direita) Felipe Wu, Emerson Duarte e
Vladimir Silveira conquistaram o segundo lugar

Rio de Janeiro

Os brasileiros Emerson
Duarte, Felipe Wu e Vladi-
mir Silveira conquistaram
a medalha de prata na pro-
va de pistola tiro rápido 25
metros por equipe, na Copa
do Mundo de Tiro Esporti-
vo (ISSF World Cup Rifle),
em Deodoro, zona oeste do
Rio de Janeiro. Na final re-
alizada nesta segunda-feira
(18), o trio foi superado na
final pela equipe alemã
(Christian Reitz – ouro na
Rio 2016 -, Oliver Geis e Flo-
rian Peter). O bronze ficou
com a Tailândia (Schwakon
Triniphakorn, Ram Kha-
mhaeng e Noppadon Sutivi-
ruch).

Foi a segunda medalha

Foto: Divulgação/CBTA

de Felipe Wu na Copa do
Mundo, realizada no Centro
Militar de Tiro Esportivo.
Medalhista de prata na
Olimpíada Rio 2016, Wu já

conquistara um bronze por
equipe - ao lado de Philipe
Chateaubrian e Roberto Go-
mes - na pistola de ar 10m,
na última quinta (14). Na

ocasião, o trio superou atira-
dores argentinos. A Alema-
nha venceu a disputa do
ouro contra o Irã, que ficou
com a prata.

No último sábado (16),
também por equipes, o Bra-
sil foi bronze na pistola 25m.
Ana Luiza Souza, Paula
Sayuri e Thais Carvalho le-
varam a melhor sobre o trio
iraniano, com vitória de 16 a
14. Na decisão do ouro, a Ale-
manha superou a Tailândia.

A competição reúne 205
atletas de 30 países nas dis-
putas de carabina de ar, ca-
rabina de três posições, pis-
tola de ar (masculino e femi-
nino) e pistola de tiro rápido
masculino. O Brasil é repre-
sentado por 24 atletas (12 ho-
mens e 12 mulheres).

Santos

Foram presos em Santos,
litoral paulista, 18 torcedo-
res do Coritiba e do Santos
após uma briga. Os dois ti-
mes se enfrentaram no do-
mingo (17) no estádio da Vila
Belmiro. Segundo a Polícia
Militar, os enfrentamentos
chegaram a acontecer den-
tro do saguão de uma Unida-
de de Pronto Atendimento
(UPA).

De acordo com o relato da
PM, a confusão começou
quando torcedores do Santos
começaram a hostilizar a
torcida do Coritiba, que che-
gou de ônibus ao estádio. A
polícia diz que o combinado
era que esse grupo chegasse

antes do jogo, sem a presen-
ça dos torcedores locais, e
fosse escoltado para dentro
do estádio. No entanto, os
ônibus que traziam os apoia-
dores do Coritiba atrasaram.

Durante o confronto,
uma viatura da PM e alguns
ônibus da torcida do Coriti-
ba foram apedrejados. A po-
lícia usou bombas de gás la-
crimogêneo para conter a
confusão. Pessoas que fica-
ram feridas foram levadas a
uma UPA próxima.

Um grupo de torcedores
do Santos foi até a UPA e de-
predou o local. A PM agiu
novamente para conter a
briga. Acabaram presos,
nove torcedores do Santos e
nove do Coritiba.

Briga entre torcedores do Santos
e Coritiba termina com 18 presos

Brasília

Mais de 6,3 mil atletas de
modalidades que fazem par-
te dos programas Olímpico e
Paralímpico, referentes aos
eventos ocorridos em 2021,
foram contemplados com o
benefício do Bolsa Atleta.

A portaria com a medida
foi publicada no Diário Ofi-
cial da União desta segunda-
feira (18).

O documento informa
que foram beneficiados atle-
tas de várias categorias, sen-

Bolsa Atleta contempla
mais de 6,3 mil desportistas

do 241 na categoria atleta
olímpico e paralímpico; 845
na de atleta internacional;
4.755 na classe de atleta naci-
onal e 292 na de atleta base.
Na categoria atleta estudan-
til, foram habilitados 241.

O anexo da portaria e a
lista com os nomes dos atle-
tas contemplados na catego-
ria atleta olímpico e para-
límpico pode ser conferida
no link: www.in.gov.br/en/
web/dou/-/portaria-mc-n-
762-de-13-de-abril-de-2022-
393705540.

Benefício vai para atletas de modalidades olímpicas e paralímpicas

Foto: Takuma Matsushita/CPB

Rio de Janeiro

O volante Tchê Tchê foi
apresentado oficialmente no

Botafogo na tarde desta
segunda-feira (18). Em cole-
tiva realizada no Estádio
Nilton Santos, o jogador es-
teve acompanhado do dire-
tor executivo de Futebol, An-
dré Mazzuco, que citou a
vontade do atleta em vir
para o Botafogo e agradeceu
aos envolvidos na negocia-
ção.

- Tchê Tchê é um atleta
que, desde o primeiro mo-
mento em que houve a possi-
bilidade de vir pra cá, nos
ajudou muito com sua von-
tade e abraçou esse projeto.
Quero agradecer ao nosso
departamento jurídico, ao
pessoal do São Paulo, na fi-
gura do Rui Costa e também
ao pessoal do Atlético Minei-
ro, na figura do Rodrigo Cae-
tano, que nos ajudaram a
tornar isso possível em um

movimento importante nos-
so no mercado e na certeza
de trazer mais um grande
atleta campeão por onde pas-
sou - declarou André Mazzu-
co.

O novo camisa 6 do Fogão

falou sobre sua expectativa e
o sentimento de fazer parte
da equipe alvinegra.

- Estou muito feliz de es-
tar aqui e de fazer parte des-
se projeto. É um clube gigan-
te que tem ambições da mes-

ma proporção e tenho certe-
za de que vim pra ajudar, es-
tou muito feliz. Quero agra-
decer a todos que fizeram
um grande esforço para que
isso fosse possível também -
pontuou o volante.

Tchê Tchê é apresentado oficialmente no Botafogo e declara confiança no projeto
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